

COMUNICADO

Yo, Elvia Uzcátegui, CNP 4129, en mi carácter de Secretaria General conjuntamente con la mayoría de Junta Directiva del CNP Trujillo, rechazamos las palabras inapropiadas y amenazas ejercidas por el ciudadano Gobernador del Estado Trujillo, Mayor Gerardo Márquez en contra del Periodista Andrés Briceño del Medio Digital Palpitar Trujillano, hecho que no sólo atenta contra el derecho a libertades ciudadanas del pueblo a ser informados, sino que también vulneran el derecho que tenemos los Periodistas de informar, tal como lo garantiza la Constitución Bolivariana de Venezuela.

Deploramos categóricamente la agresión e intimidación que evidencia el amedrentamiento con el objetivo de impedir el libre ejercicio profesional, razón por la cual alertamos y exhortamos a la opinión pública regional y nacional a permanecer muy alerta frente a estos hechos que violentan la libertad de Expresión y la integridad de quienes ejercen el periodismo en el Estado, que es un derecho consagrado en nuestra Carta Magna.

Un hecho o incidente que también podría catalogarse como accidente sí se quiere de poca relevancia con afortunadamente mínimas consecuencias ocurrido el pasado seis de noviembre en la Avenida Bolívar de Valera a la altura de la Torre Unión, generó toda una serie de agresiones contra el Periodista que narró esos hechos.

Siendo objetivos con el tema, presentamos los links de las respectivas fuentes que narran a través de las redes sociales, lo que ningún medio tradicional de comunicación social puede describir so pena de ser sancionado:

- El hecho descrito por el Periodista Andrés Briceño:
<https://www.instagram.com/p/CzUaRRgR3V9/?igshid=NHY1cXdyZjV1OHM1>
- La intolerancia del funcionario presentada por el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa:
<https://x.com/sntpvenezuela/status/1721713895151177834?t=8pHv7nAGwyCRXEFBR6n12A&s=08>

Esta Seccional reitera el total desacuerdo con estas posturas gubernamentales y solicita respeto haciendo un llamado a todos los funcionarios para que controlen sus nervios, porque es importante tener en cuenta el contexto y la audiencia al participar en una conversación, asegurándose de mantener un nivel adecuado de respeto y consideración hacia los demás.

En Valera, Estado Trujillo a los siete días del mes de noviembre de dos mil veintitrés.

Por la Junta Directiva

Elvia Uzcátegui
Lic. Elvia Uzcátegui
Secretaria General

